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■ 会長挨拶 /藤﨑泰裕 会長
　ホワイトアウトを経験された方は？　私は、何度も北海道でホワイトアウトを経験しました。な
にも見えないです。一寸先も。命の危険すら感じたこともありました。車には、常にスノーヘルパー・
スコップ・ブランケット・懐中電灯を積んで移動をしました。
　さて、本日は今野会長エレクトの PETS リポートです。プレジデンツ・エレクト・トレーニン
グセミナー、訳してPETSです。YouTube 約 3時間ありました。
　国際ロータリーの細則では、現職のガバナーと協力して地区ガバナーエレクトが主催する PETS
へ次期クラブ会長が出席することを義務付けています。通常 1 日半以上にわたって開催されます。
意欲を高めるための指導者研修となるこの会合は、次期クラブ会長が 7 月 1 日の就任に向けて準
備をすることをねらいとしています。
　取り扱われる話題には、次年度の RI テーマ、効果的な奉仕プロジェクト、ロータリー財団などが

挙げられます。次期クラブ会長は、自らの役割や責務、目標設定、クラブ役員の人選と準備、クラブ管理運営、会員勧
誘と退会防止、広報、そしてRI や地区の支援源について学びます。
　私も昨年の今頃は、コロナ禍で開催され、いろいろ大変だったことを思い出しました。先ほどお話ししました。ホワ
イトアウトというか、濃霧というか、先の見えない中での会長就任と半年でしたが、年が明けると遥か向こうに明るい
何かが見えてきたような感覚で、今はなぜか胸の内がウキウキとしております。これ以上しゃべると顧みてになってし
まいますので、6月まで取っておきます。
　本日の例会を入れて、残すところ 12 回となりました。先輩から「コロナ禍で大変だね」とか、「何も出来なかったね」
とか言われます。しかし、幹事を 2回経験した年度よりも、やることが多かったように思います。

■ 四つのテスト/ 吉野秀和 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ お客様
　渡邉寛昭 様（千葉信用金庫千葉支店長・入会予定）

 誕生祝い
　山本、藤﨑、大野　各会員
 ・誕生スピーチ≪藤﨑会員≫
　山本Ｐ.Ｐだとばかり思って安心しておりました。
今月で還暦になります。還暦で会長職が終われるこ
とに感謝します。

 記念日祝い
　遠藤平、野城、白井、友田、北村　各会員
 ・記念日スピーチ≪遠藤平 会員≫
　本年で結婚 38 年になります。結婚生活は厳しい
もので、ある日突然女房がいなくなり、互いに電話
もせずどちらが折れるかと思っておりましたが、10
日後に子供を背負って帰ってきてくれました。今は
3人の孫（男の子）に恵まれ明るく楽しく過ごして
おります。これも会員皆さまのお蔭、家庭に於いて
は女房の世話になりました。これからも大切にした
いと思います。

　第2115回  Vol-28



2021年4月6日【2】　第2115回  Vol-28

■ 会長エレクト研修セミナー　今野文明 会長エレクト
 ・本年度の『会長エレクト研修セミナー』は、3 月 27 日（土）13 時より、画面越しのオンラインセミナー
形式で行われました。PETS は、ロータリー章典によると一日半の開催と推奨されておりますが、このコロ
ナ禍の中、仕方ないなと考えます。

 ・人のために世話をし、奉仕することが最良の生き方。なぜなら、その経験を通じて誰かの人生だけでなく、
自分の人生を豊かにできるのだから・・・。国際ロータリーの次期会長であるシェカール・
メータ氏はこう述べ、奉仕プロジェクトへの参加を会員に呼びかけました。インドの方で、
カルカッタ . マハナル・ロータリークラブ所属です。そして、RI 会長テーマを
『SERVE TO CHANGE LIVES・奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために』と発
表されました。この RI 会長メッセージの中で、おもしろいなと思った例え話を何点か話
したいと思います。

 ・一つ目は、RI 会長がインスピレーションを受けた言葉
ジョージ . バーナード . ショーという方が「存在するものだけを見て『なぜそうなのか』
と考える人もいる、しかし私はいまだかって存在しないものを夢見て『なぜそうでない
のか』と考える」会長の皆様はこれからの一年は、人生で最良の時となるでしょう、こ
の時を最大限に生かし、大きな夢を持ちましょう。

 ・二つ目は、ビジョンを抱いた偉人として、私はよくウォルト.ディズニーを例に挙げます。
一匹のネズミを見て生まれた想像力が帝国を築いたのです。ディズニー帝国は、ミッキー
マウスから生まれたのです。ですから皆様も他の人が見るものの先を見るためにビジョ
ンを使ってください。リーダーである皆様ならできます。ビジョンを使って夢の形づくり
計画を立ててください。計画を立てれば実行もできるはずです。良い計画を立てれば
半分終わったと言われます。計画を立てたら、それを目標に変えてください。目標は限
界を少しだけ、超えたものであるべきです。目標は一年で全部終えられない、あと数
日欲しいと感じたら成功です。

 ・三つ目は、目標についてお話ししたいと思います。目標がなければどこに向かって進
めばよいか分かりません。サッカーのワールドカップの試合を想像してください。何百
万人もの人がテレビにくぎ付けになって、10 人の選手が片方のサイドからボールをドリ
ブルしながら、ほかの 10 人をすり抜けようとします。守っていた方もボールを奪って他
方のサイドにもっていきます。これが続き人びとは、次に誰がゴールを決めるのかはら
はらして見つめます。しかし、突然ゴールポストが取り払われたら試合はどうなるでしょ
うか？何も起こりません、22 人の選手は何をして良いのか分からなくなります。なぜで
しょう、目標がないからです。どこに向かえばよいか分からないのです。ですから、目
標を定め他の人たちと分かち合ってください。目標を自分だけにとどめても役に立ちま
せん。他の人と目標を分かち合い一緒に目指してこそ真のリーダーと言えます。希望
を与えるのがリーダーですと、RI 会長は語っています。

 ・最後に私達会長エレクトに対してのメッセージです。船は、港にいれば安全です。船
の目的は港にいる事ではありません。海に出る事で船の目的が成就されるのです。変
革者である我々は冒険であり、メンテナンスではありません。私達は奉仕し、皆の人生
を豊かにするためにパワーと魔法を持っています。私達は、あらたな時代を築いてい
かなければなりません。世の中は変化しているのです。ロータリーも変化していかなけ
ればなりません。「会長エレクトの皆さん供に歩んでいきましょう！そして行動しましょう！
皆の人生を豊かにするために」と締め括っています。

 ・この国際ロータリー会長の方針を受け、2790 地区ガバナー梶原 等氏は、地区スロー
ガンを『Love Other Spirit・繋ごう次世代へ 夢ある未来に向けて』と発表し、もっと
成長することが出来るはずです。さあ行動しましょう。と行動指針を提示されました。
次年度の 2790 地区の各種委員会は、職業奉仕委員会、ロータリー情報委員会を奉仕
プロジェクトより独立させ、奉仕の理念を構築する部門と奉仕の実践をする部門を明確
に分けることにより各種プロジェクトを進めやすい組織に致します。奉仕の実践部門は
管理運営統括、奉仕プロジェクト統括、青少年プロジェクト統括、ロータリー財団統括、
米山記念奨学会との 1＋5 本の 6 本柱とします。また、特別部門として昨年より発表し
ました地区再編に関する検討委員会、災害等に即時対応できる災害特別委員会を設け
直近の課題に対応していきます。昨年度予定しておりましたフェスティバルイヤー委員
会はオリンピックが一年延期されたことも考慮しその部門は社会奉仕委員会の中で特
別プロジェクトとして必要に応じた対応をして参ります。戦略計画委員会の名称を未来
ビジョン策定委員会と変え、下部組織としてグループ再編会議を立ち上げます。本年
度問題になったグループ再編成を 2 年後に実行し、今後その検討内容を密にして参り
ます。これが、会長エレクト研修セミナーの内容を抜粋したものです。　以上です。



クラブ広報・ロータリー情報委員会  【委員長】北村悠介  【副委員長】海寶勘一  【委員】嶋田　悠　*前田善弘　*桜井隆宏　*高橋健一郎　*中村武弘
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■ 次週プログラム
　4月13日（火）クラブフォーラム
　　次年度米山記念・学友委員会担当
　　米山奨学生自己紹介
　　2021-23奨学生 金 慧媛（キム ヘフォン）さん
12:30点鐘 千葉スカイウインドウズ 東天紅

47

44 9 15 66.67 840,000

28,00079.5535 0

 ニコニコBOX
 ・山本…16日で、77歳の喜寿を迎えます。
 ・遠藤平…結婚祝いを頂いて。
 ・藤崎…今野会長エレクトお疲れさまでした。今月で、還暦となります。
　　　　会長職もあと3ヶ月です。
 ・花光…5月15日（土）9:30 ～ふれあい花壇の植え替えを行います。
　　　　皆様の参加をお待ちしています。
 ・野城…結婚祝いを頂いて。
 ・友田…結婚祝いを頂きまして、ありがとうございます。
 ・北村…記念日祝いをありがとうございます。
　　　　早く結婚祝いを頂けるよう頑張ります。

※ 出席率には　ＲＩ理事会にて決定された内容が含まれておりません

■ 幹事報告
 ・第 9回定例理事会報告
 ・下四半期会計収支報告…承認　コロナ禍のため未執行の事業が多い状況と説明あり
 ・4月・5月・6月プログラムの件…承認　今年度は全て昼例会の開催　今後の状況により休会の可能性あり
 ・5/9（日）2020-21 年度地区大会参加の件…当初はオンライン中継との話だったが無くなる可能性あり
　但し配信が無くても通常例会として開催
 ・5/18（火）退会防止＆2019-20 会長幹事慰労会の件…承認　ホテル　ザ・マンハッタンにて豪華な食事の昼例会を開催
 ・5/29（土）親睦旅行の件…親睦旅行は中止　季節家族例会としてホテルニューオータニ幕張にてバーベキューを開催
 ・5/15（土）ふれあい花壇植え替え…承認
　千葉商業高校インターアクターと合同作業の予定だが学校行事により高校生は不参加の可能性
　ありその際は会員で行う
 ・高雄北区扶輪社「創立 45 周年記念会長交代式」の件…招待を受けたがコロナ禍のため訪問
　は中止　祝辞文をお送りする予定
 ・退会会員の件…千葉銀行稲毛支店長の横田会員が異動により退会

■ 委員会報告
 ・北村クラブ広報・ロータリー情報委員長
　元ロータリー米山奨学生、劉子悦くんの書いた記事がロータリーの友 4月号、
　P.59に掲載されております。どうぞご覧ください。

2020-21年度4月・5月・6月スケジュール
4月
13日（火）点鐘 /12:30
00日（火）会場 /東天紅

20日（火）点鐘 /12:30
00日（火）会場 /東天紅

27日（火）点鐘 /12:30
00日（火）会場 /東天紅

6月
01日（火）点鐘 /12:30
00日（火）会場 /東天紅

08日（火）点鐘 /12:30
00日（火）会場 /東天紅

15日（火）点鐘 /12:30
00日（火）会場 /東天紅

22日（火）点鐘 /12:30
00日（火）会場 /東天紅

29日（火）点鐘 /12:30
00日（火）会場 /東天紅

5月
04日（火）祝日 /みどりの日
00日（火）休会

11日（火）⇒09日（日）地区大会リモート参加
00日（火）集合 /12:00
00日（火）会場 /東天紅

18日（火）点鐘 /12:30
00日（火）会場 /ホテル ザ・マンハッタン

25日（火）⇒29日（土）
00日（火）点鐘 /11:30
00日（火）会場 /ホテルニューオータニ幕張


